

*La source de la vie est en toi,
à ta lumière, nous voyons la lumière.
Psaume 36,10*

Les autorités de l'Eglise protestante de Genève, la Compagnie des pasteurs et des diacres et le personnel administratif et technique

font part avec une très profonde tristesse du décès de

Anne-Christine Menu-Lecourt, pasteure

Anne-Christine était pasteure auprès du Service catéchèse, formation et animation. Elle a également exercé son ministère à Saint-Jean, à l'aumônerie de la prison, et au sein de la Communauté œcuménique des sourds et malentendants de Genève.

Ses collègues et ami.e.s sont en communion dans les larmes, par la prière et en confiance avec son mari Blaise, avec ses enfants Julien et Robin, ainsi qu'avec leurs proches, parents et amis.

Ancrés dans l'espérance de la résurrection, nous demeurons dans la reconnaissance à Dieu pour la personne lumineuse de notre collègue et les années de collaboration avec elle.

Pour le culte d'à-Dieu, se référer à l'avis de la famille.